

La Quercynoise renforce ses moyens financiers pour moderniser et adapter son outil industriel

Unigrains investit 4 M€ dans le cadre d'une levée de fonds globale visant à financer un projet d'investissements stratégiques d'un montant de 21,5 M€

Gramat & Paris, le 8 octobre 2024 – Unigrains, société d'investissement spécialiste de l'agroalimentaire et de l'agro-industrie, a investi 4 M€ dans La Quercynoise, une union de sociétés coopératives agricoles spécialisée dans la production, la transformation et la commercialisation de canards gras et canards de chair. Cette opération intervient dans le cadre d'une levée de fonds globale menée par La Quercynoise afin de financer son projet d'investissements stratégiques visant à développer et à moderniser son outil industriel, situé à Gramat (46), d'un montant global de 21,5 M€ qui sera déployé sur plusieurs années.

Créée en 2001, filiale de la coopérative NATERA (issue de la fusion récente des coopératives CAPEL et UNICOR), basée dans le Lot, La Quercynoise est un groupement de producteurs majeur du nord-est de l'Occitanie réunissant plus de 150 éleveurs de canards. Dans une approche de gestion de filière intégrée, La Quercynoise couvre à la fois les activités de mise en production, transformation et commercialisation d'environ 2 à 2,5 millions de canards gras par an. Avec un chiffre d'affaires de 80 M€ et plus 400 collaborateurs, La Quercynoise est un leader régional et le 5^{ème} acteur national de sa filière.

Les modalités de l'investissement d'Unigrains seront, par ailleurs, indexées sur des indicateurs de performance extra-financière tels que la transition environnementale, le bien-être animal ou encore la santé-sécurité des collaborateurs.

Benoit Costes, Président de La Quercynoise, déclare : « Grâce à ses liens historiques et actionnariaux avec l'amont agricole, Unigrains comprend les enjeux de notre filière et partage notre profond attachement à notre terroir. Au-delà de l'investissement financier, nous nous réjouissons de pouvoir compter sur son accompagnement et son expertise sectorielle dans le cadre de nos réflexions stratégiques. »

François-Xavier Masson, Directeur d'Investissements chez Unigrains, déclare : « La Quercynoise est un acteur performant, bien positionné sur son segment de marché, bénéficiant d'un savoir-faire et d'une qualité d'exécution reconnus depuis plus de 20 ans. Le renouvellement de son outil industriel lui permettra d'atteindre de nouveaux objectifs économiques et environnementaux – pleinement en ligne avec la mission d'Unigrains d'apporter des contributions positives aux transitions agricoles et alimentaires. »

La Quercynoise a été conseillée et accompagnée sur toute l'opération par AuxinéA, société de conseil et prestations de services créée au sein du Groupe Unigrains en 2021.

Acteurs impliqués dans la transaction

La Quercynoise : Pierre-Olivier Prévot, Jean-Luc Fouraignan

Unigrains : François-Xavier Masson, Mehdi Billaud, Aline Picaut

Conseil La Quercynoise : AuxinéA (Catherine Requier, Marion Dietz)

A propos d'Unigrains

Unigrains, société d'investissement spécialiste de l'agroalimentaire et de l'agro-industrie, accompagne depuis 60 ans les entreprises en mettant à disposition de leurs dirigeants des solutions financières sur mesure, en fonds propres et quasi-fonds propres, ainsi que son expertise sectorielle reconnue. Unigrains gère aujourd'hui 964 millions d'euros, et est partenaire de 80 entreprises, intervenant à différents stades de leur développement, notamment lors de réorganisation du capital, d'investissements stratégiques et d'opérations de croissance externe. Pour plus d'information : www.unigrains.fr

Contact Presse :

La Quercynoise : Stéphane Perrin / stephane.perrin@natera.coop / +33 (0)5 65 67 89 00

Unigrains : Ari Levine / alevine@unigrains.fr / +33 (0)6 69 20 79 19